



drogas + VIH

Los comportamientos asociados con el abuso de drogas son uno de los factores más importantes en la propagación de la infección por el VIH entre los jóvenes en los Estados Unidos. Casi el 20 por ciento de los casos diagnosticados de VIH en este país son en hispanos. Visita la página hiv.drugabuse.gov y edúcate sobre la conexión entre el abuso de drogas y el VIH. Comparte lo que aprendes con tus amigos y familiares y así ayudarás a romper la conexión letal.

> edúcate

DEPARTAMENTO DE SALUD Y SERVICIOS HUMANOS DE LOS EE. UU.
INSTITUTOS NACIONALES DE LA SALUD
INSTITUTO NACIONAL SOBRE EL ABUSO DE DROGAS



hiv.drugabuse.gov